

La citation

Autor(en): **Ritter, Eugène**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **36 (2009)**

Heft 142

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-245438>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

« Quelques exemples de lieux-dits sur la commune de Bourg-Saint-Maurice : Les Granges, Vulmix, La Rosière (de Bourg-Saint-Maurice), Les Chapieux, La Ville des Glaciers, Bonneval, Courbaton ... »

« La ville de Bourg-Saint-Maurice se tient sur le site de l'antique Bergintrum (ou Bergentrum), datée de l'époque gallo-romaine. À la fin de l'époque romaine, la ville prend le nom de Saint Maurice, dont le culte s'est massivement répandu dans les Alpes suite à son martyre, pour devenir *Ecclesia Sancti Mauricii*, le terme Bourg n'apparaissant qu'au XVe siècle. Après une courte période révolutionnaire, la ville prend son nom définitif au XIXe siècle. Pendant la Révolution française, les révolutionnaires français passèrent la frontière entre la Savoie et la France. Ils renommèrent la ville Nargue-Sarde en 1794, qui garda ce nom jusqu'à la fin de la première annexion en 1815. »

Bourg-Saint-Maurice sera ville étape (arrivée/départ) du Tour de France (cyclisme) 2009. Arrivée de l'étape partant de Martigny en Suisse le 21 juillet 2009 (160 km) passant par les cols du Grand-Saint-Bernard et du Petit-Saint-Bernard. Départ de l'étape, le lendemain, le 22 juillet 2009 vers le Grand-Bornand en Haute-Savoie (169 km).



LA CITATION

« C'est aux hommes d'étude qu'il appartient de reconstituer dans chaque province, dans chaque canton, dans chaque coin de terre, une originalité locale fondée sur l'étude du passé, sur la compréhension intime et poétique, en même temps que philologique et historique, de tout ce qui a, de tout ce qui peut recevoir le cachet du terroir. »

Eugène Ritter, *Notice biographique sur l'abbé Roussel* (1879)
page 5 *Le parler vaudois*, Alfred Cérésole (1886)
réédité par Editions à la Carte, Sierre (2005)



VOTRE ABONNEMENT 2009

Comité de rédaction

Chers AMIS DU PATOIS, merci pour le renouvellement de votre abonnement 2009, merci pour vos dons.